
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Оценка и совершенствование деятельности органов государственной власти по социально-экономическому развитию субъекта Российской Федерации (на примере Ленинградской области): выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 38.03.04 «Государственное и муниципальное управление» ; образовательная программа 38.03.04_01 «Организация государственного и муниципального управления»
          
	
            Creators:
          	
                  Воронова Анастасия Григорьевна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Дегтерева Виктория Анатольевна
          
	
            Other creators:
          	
                  Леонтьев Дмитрий Николаевич
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2022
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  социально-экономическое развитие; 
                  Ленинградская область; 
                  государственное регулирование; 
                  деятельность государственных органов; 
                  social and economic development; 
                  Leningrad region; 
                  state regulation; 
                  activities of state authorities
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  38.03.04
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  380000 - Экономика и управление
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2022/vr/vr22-341
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\16350
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
                
                  Action 'Download' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию деятельности органов государственной власти по социально-экономическому развитию Ленинградской области, поиску проблематики и способов ее устранения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретических аспектов социально-экономического развития региона. 2. Анализ практики деятельности органов государственной власти по социально-экономическому развитию Ленинградской области и анализ состояния социально-экономического развития Ленинградской области. 3. Выявление проблем деятельности органов государственной власти по социально-экономическому развитию Ленинградской области и социально-экономического развития Ленинградской области. 4. Предложение путей их решения. Работа проведена на базе ВШАУ, где собиралась значительная часть фактического материала: отчеты органов государственной власти Ленинградской области, статистическая информация социально-экономического развития субъекта РФ. Был проведен анализ текущего состояния социально-экономического развития и деятельности органов государственной власти субъекта РФ. Анализ проводился методом статистического сбора информации и ее аналитической обработки.  В результате было предложено внедрение мобильного приложения и продовольственной карты. Был описан социальный эффект, а также произведены расчеты экономического эффекта от предложенных решений.
        

        
          The given work is devoted to research of state regulation of the activities of state authorities for the social and economic development of the Leningrad region, search of problems and ways of its elimination. The research set the following goals: 1. Study of theoretical aspects of social and economic development of the region. 2. Analysis of the practice of the state authorities on social and economic development of the Leningrad region and analysis of the state of social and economic development of the Leningrad region. 3. Identification of the problems of the activities of the state authorities for the social and economic development of the Leningrad region and the social and economic development of the Leningrad region. 4. Proposing ways to address them. The work was fulfilled on the premises of GSPA, which included collection of factual materials, i.e. reports of the state authorities of the Leningrad region, statistical information on the social and economic development of the subject of the Russian Federation. The analysis of the current state of social and economic development and activities of public authorities of the subject of the Russian Federation was carried out. The analysis was carried out by the method of statistical collection of information and its analytical processing. The study resulted into the introduction of a mobile application and a food card was proposed. The social effect was described, as well as calculations of the economic effect of the proposed solutions were made.
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